

Audience de l'UNIV avec le Pape

Au cours de l'Audience générale du 4 avril, le Pape a adressé quelques mots aux participants du Congrès UNIV, que nous retranscrivons ci-dessous.

06/04/2012

Au cours de l'Audience Générale du Mercredi Saint, 4 avril, le Saint-Père est tout d'abord revenu longuement sur son voyage au Mexique et à Cuba.

A la fin, il a adressé quelques mots en plusieurs langues aux pélerins présents, parmi lesquels on trouvait les étudiants et étudiantes du Congrès UNIV :

« Je souhaite la bienvenue aux pèlerins de langue italienne. En particulier, je salue les étudiants, venus de différents pays, pour participer au congrès international promu par la prélature de l'Opus Dei.

Chers amis, vous êtes venus à Rome à l'occasion de la Semaine Sainte pour une expérience de foi, d'amitié et d'enrichissement personnel. Je vous invite à consacrer ses journées à l'approfondissement de la connaissance de Jésus, en répondant à l'appel amoureux qu'il adresse à chacun de nous. Dans ce but, je suis très heureux de vous rappeler ce qu'écrivait saint Josémaria Escrivá : « Tout ce qui est fait par amour acquière beauté et grandeur ».

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/audience-de-
luniv-avec-le-pape/](https://opusdei.org/fr-cd/article/audience-de-luniv-avec-le-pape/) (04/02/2026)